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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
COLUMNA “ASTERISCOS” Por otra parte, la propuesta de crear un Instituto Nacional de Elecciones no resuelve el problema de la democracia en México y puede generar instituciones incompetentes, así lo dijo Luis Carlos Ugalde, ex presidente el IEQ. Agregó que para tener una reforma electoral exitosa era necesario desregular la carga de atribuciones que tiene la autoridad electoral y que afecta su operación. (a.m. 1-A) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PRI 
 
SOY UN SOLDADO Y SÍ VOY, DICE TONATIUH SALINAS Soy un soldado raso dentro de mi partido, dijo Tonatiuh Salinas Muñoz al anunciar su decisión de registrarse para la presidencia del CDE del PRI, en rueda de prensa donde pidió el voto de confianza a la militancia del tricolor. Acompañado de los representantes de los diversos sectores del partido, el ex secretario del Trabajo no afirmó ni negó su interés por la gubernatura o algún otro puesto de elección popular en el 2015, cuando fue cuestionado sobre ese tema. (Diario de Querétaro 1-A y 5-República y Noticias 1-A y 2-A) 
 
ANTICIPA TONATIUH SALINAS QUE SU PRINCIPAL INTERÉS SERÍA EL TRIUNFO EN EL 2015. Además, afirmó que la pregunta de ser dirigente del Comité Estatal del PRI nació de su dirigente nacional César Camacho. “Una vez que platiqué con el doctor César Camacho platique con el Gobernador Calzada, coincidió con su cumpleaños, espero que haya sido un regalo”. Asimismo, Tonatiuh Salinas, señaló ser un soldado raso igual del partido, que hoy tiene la posibilidad de dirigirlo y que de ser una realidad habrá de afrontarlo con todo compromiso y destacó que su interés es fortalecer al partido y tener una estructura lista para el 2015. (Noticias 2 y 5-San Juan, Plaza de Armas 1 y 3 y El Universal Querétaro 1-A y 5-A) 
 
“PRI APEGADO A LA LEY: TONATIUH El ex secretario del Trabajo, Tonatiuh Salinas, ratificó que el próximo domingo se registrará como el candidato de unidad para llegar a la Dirigencia Estatal del PRI y aseguró que lo hará sin arrastrar asuntos pendientes con la justicia, esto luego de que Alonso Landeros decidió renunciar al cargo de presidente del Comité Estatal del PRI para afrontar un proceso por desacato, ordenado por la SCJN. Aseguró que la ‘turbulencia’ que vició el partido, deberá de servir de lección para que el partido actúe en adelante, siempre apegado a derecho. Dijo estar concentrado al 100% en la Dirigencia y prefirió no especular sobre si mantendrá sus aspiraciones a una candidatura para el 2015.  Finalmente desestimó los señalamientos de José Báez quien lo criticó por renunciar a su cargo de Secretario del Trabajo y ocupar puestos a ‘contentillo’ del Gobernador José Calzada Rovirosa. (a.m. 6-A)  
SE PREPARA PRI PARA ELEGIR LOS SECCIONALES Luis Cevallos Pérez, Presidente del Comité Municipal del PRI en Querétaro, autorizó a nombre de la dirigencia la expedición de la convocatoria para la realización de las asambleas nacionales en las que deberán de elegir a los comités seccionales del partido para el periodo 2013-2016. Por otra parte, Fernando Ortiz Proal, hizo un análisis de sobre la propuesta en materia de Reforma Energética del Presidente de la República, Enrique Peña, donde refirió que entre los ejes estratégicos de dicha Reforma está en el fortalecimiento del papel del Estado como rector de la industria petrolera, además de que con ésta se tendrá 
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un crecimiento económico, desarrollo incluyente, seguridad energética, transparencia y sustentabilidad, así como protección del medio ambiente. (Diario de Querétaro 4-A, Noticias 4-A y a.m. 6-A)  
PRD  
 
REALIZARÁ EL PRD CONSULTA SOBRE REFORMA ENERGÉTICA Este domingo, el PRD en Querétaro realizará en todo el estado la Consulta Ciudadana sobre Reforma Energética, que también se hará a nivel nacional  de manera simultánea, informó Carlos Lázaro Sánchez, dirigente estatal, quien dijo que los resultados duros se conocerán el próximo miércoles y recordó que la modernización de de PEMEX está pendiente desde hace muchos años. (Plaza de Armas 9) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
CAMINAN PEPE Y SANDRA CON ADULTOS MAYORES Los adultos mayores dejan un legado a la historia de Querétaro, reconoció la Presidenta del DIF Estatal, Sandra Albarrán de Calzada, quien, junto con el Gobernador, José Calzada Rovirosa, participaron en la Caminata Intergeneracional Uniendo Esfuerzos por una Vejez con Calidad de Vida, en la que participaron más de mil personas. Acudieron también a esta activación deportiva: la directora general del DIF Estatal, María Eugenia Bueno Zúñiga; el director del INDEREQ, Pedro Hernández Solorio; entre otros. (Diario de 
Querétaro 2-A y 7-República, Noticias 1-A, 3-A y 8-San Juan y El Universal Querétaro 8-A) 
 
IMPULSAN A ABUELOS ACTIVOS A fin de promover la actividad física y el aprovechamiento del tiempo libre en adultos mayores, el Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, y la Presidenta del Sistema Estatal DIF, Sandra Albarrán, encabezaron la caminata Intergeneracional “Uniendo Esfuerzos para una vejez con calidad de vida”. En el marco de los festejos del Mes del Adulto Mayor, la primera dama queretana recordó que este 2013 se invierten 2 millones de pesos en la segunda fase de ampliación de las instalaciones y los servicios del Centro Gerontológico Plan Vida. (Plaza de Armas 12 y a.m. 7-A. Segundo párrafo en El Universal Querétaro 8-A) 
 
DESIGNA PÍO X A NUEVOS FUNCIONARIOS Hay nuevos funcionarios en la SDUOP, el titular Pío X Salgado Tovar, designó a Lirio Álvarez Rojas y a Eloy Muñoz Rojo, en la Subsecretaría de Desarrollo Urbano y Administración de Obra Pública y Subsecretaría de Proyectos y Construcción, respectivamente. Salgado Tovar los conminó a trabajar intensamente, en beneficio de los queretanos, como lo ha instruido el Gobernador Calzada. (Diario de Querétaro 7-A y Noticias 5-A y 5-San Juan) 
 
CIERRE DE TRAMO DE ALLENDE POR OBRAS La SDUOP informa que de las 00:00 horas del sábado 24 de agosto y hasta las 24:00 horas el domingo 25, será cerrada la calle de Ignacio Allende, en el tramo que comprende de Pino Suárez hasta Francisco I. Madero. Dicha medida es con la finalidad de realizar la sustitución de instalaciones sanitarias para el Museo de Arte. (Noticias 2-A y Diario de Querétaro 7-A) 
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VAN 9 MDP PARA 90 PROYECTOS PRODUCTIVOS En 2013, el Gobierno Federal y el Estatal invertirán 9 millones de pesos para impulsar los proyectos productivos de 90 queretanos, así lo informó el titular de la SEDESU, Marcelo López Sánchez, quien detalló que están trabajando con SEDESOL y CDI. (Plaza de Armas 12) 
 
SON NIÑOS 5 DE CADA 10 PERSONAS EN SITUACIÓN DE CALLE, REPORTA EL SISTEMA ESTATAL DIF Al respecto, el director de Rehabilitación y Asistencia Social de la dependencia, Arturo Beltrán Guzmán, informó que en la Zona Metropolitana se registran hasta mil 266 personas en situación de calle, entre ellos 633 menores procedentes de México, Guadalajara, Guerrero y Querétaro. Ante esto, refirió que se les ofrece apoyo a través de los Centros de Día, sin embargo, la oferta de apoyo es aceptada por 8 de cada 10 familias. (Plaza de Armas 12) 
 
CAPACITA CONTRALORÍA A SERVIDORES PÚBLICOS DE LA CFE En el marco de un ciclo de capacitación a servidores públicos de la Residencia General Número 1 de la CFE, personal de la Secretaría de la Contraloría impartió capacitación a mandos medios y personal operativo de esta residencia. El Secretario de la Contraloría, Juan Gorráez, hizo énfasis en la ética y razón de la Secretaría a su cargo. (Noticias 5-San Juan)  
DOS MILLONES 670 MIL PERSONAS SE ENCUENTRAN SIN EMPLEO, DICE INEGI Así, la tasa de desocupación alcanzada en julio de este año representó el segundo nivel más alto en lo que va del año, solo por debajo del dato de 5.42% reportado en enero. Incluso, con base en cifras desestacionalizadas, el INEGI informó que en el séptimo mes de 2013 la tasa de desocupación se ubicó en 4.93% respecto a la PEA, tasa inferior en 0.11 puntos porcentuales a la registrada en junio. Por entidad federativa, resultó que de las 32 que existen en el país, 16 presentaron una tasa de desempleo superior al promedio nacional. En este sentido, refirió que Tabasco presentó las cifras más altas en julio, con un  nivel de desocupación de 7.33%, seguido de Tamaulipas, con 7.1; Querétaro, con 6.22; Distrito Federal, con 6.21 y Durango, 6.01%. (Diario de Querétaro 3-B y 7-A y El Universal Querétaro 9-A) 
 
TECNOLOGÍA PARA REVALORIZAR BASURA, PROPONE M. LÓPEZ Se revalorizará la basura con la aplicación de diversas tecnologías, en un proyecto cuya primera etapa alcanzará los 36 millones de pesos, afirmó Marcelo López Sánchez, Secretario de Desarrollo Sustentable, quien informó que se está por recibir los recursos federales para la primera etapa del relleno metropolitano, que incluye a los municipios de Querétaro, El Marqués, Corregidora y Huimilpan.  Refirió que se trabaja en un proyecto escalable, que en perspectiva alcanzará una inversión que puede alcanzar los 300 millones de pesos. (Noticias 6-A y 6-San Juan) 
 
EXPONEN MUESTRA DE CACTÁCEAS, HOY Este 24 y 25 de agosto se llevará a cabo la 1ª Muestra de Cactáceas “Puerta del Semidesierto”, en Plaza de Armas, evento organizado por la SEDEA y la Secretaría de Turismo. Al respecto, el Secretario de Desarrollo Agropecuario, Manuel Valdés Rodríguez, afirmó que Querétaro es un estado donde se combinan las tradiciones y cultura, y cuenta con 112 especia de cactáceas. (Diario de Querétaro 12-A) 
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CONACULTA Y EL GOBIERNO DE QUERÉTARO FIRMAN CONVENIO MARCO PARA EL DESARROLLO 
CULTURAL Y ARTÍSTICO Una nueva dimensión social de la cultura que apoye la prevención del delito, como es la instrucción del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, es parte de las acciones que se impulsan desde CONACULTA, aseguró su titular, Rafael Tovar y de Teresa, luego de la firma del convenio Marco de Colaboración y Coordinación para el Desarrollo Cultural y Artístico entre el CONACULTA y el Gobierno del Estado de Querétaro. En presencia del Gobernador José Calzada Rovirosa, y de los titulares de los institutos y secretarías de Cultura de todo el país, Rafael Tovar y de Teresa destacó que uno de los mejores rostros que tiene México en el extranjero es su cultura. Por su parte, José Calzada Rovirosa, Gobernador de Querétaro, aseguró que el estado se distingue por su cultura, artistas de renombre internacional, sitios y fechas memorables inscritas en la historia nacional al ser cuna de la Independencia. En imagen, Sandra Albarrán y Laura Corvera. (Diario de Querétaro 1-F, Noticias 2-San Juan y Plaza de Armas 3-aQROpolis) 
 
PLANTEAN EL RESCATE DE RUINAS ARQUEOLÓGICAS El gobierno federal, a través del CONACULTA, destinará recursos para el rescate de las ruinas arqueológicas de El Cerrito, especialmente de la pirámide, informó el presidente del CONACULTA, Rafael Tovar y de Teresa. El proyecto es parte del convenio de colaboración firmado el jueves pasado entre el Conaculta y el Instituto Queretano de la Cultura, que encabeza Laura Gabriela Corvera Galván. (El Universal Querétaro 8-A)  
PRESENTAN CINCO EJES DE LA POLÍTICA CULTURAL El presidente del CONACULTA, Rafal Tovar y de Teresa, presentó 5 proyectos relacionados con la vinculación cultural entre los estados y la federación, durante la Reunión Nacional de instituciones estatales de Cultura, en Juriquilla. (Diario de Querétaro 1-F. Con imagen de Fernando de la Isla en Plaza de Armas 3 aQROpolis) 
 
TERMINAN ESTUDIOS UNIVERSITARIOS En el Teatro de la República, 127 egresados de la 5ª Generación de la UPQ, recibieron sus constancias de manos del Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, quien los felicitó por el esfuerzo realizado.  Además agradeció la presencia y buena disposición del embajador de Estados Unidos en México, Earl Anthony Wayne, quien al lado del Secretario de Educación, Fernando de la Isla Herrera, y el rector de la UPQ, Carlos Pacheco Loustaunau encabezó el evento. (Plaza de Armas 2-La Rosa) 
 
ENTREGA GOBIERNO PINTURA A STEUAQ El Gobierno del Estado a través del programa Soluciones llevó a cabo la donación de cubetas de pintura a los trabajadores afiliados al STEUAQ. Ante esto, el rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz, agradeció al señor Gobernador el apoyo que ha dado a los trabajadores, el Sindicato y en general a la Universidad. Stuardo Llamas Servín, coordinador general del Programa Soluciones, fue el encargado de hacer la entrega. (Plaza de 
Armas 10) 
 
DESCARTA GARCÍA FEREGRINO AMENAZA EPIDEMIOLÓGICA El Secretario de Salud, Mario César García Feregrino, descartó que el crecimiento demográfico que experimenta Querétaro y el arribo de gente proveniente de otros estados represente una amenaza epidemiológica para la población en la entidad. (Diario de Querétaro 5-A) 
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GARANTIZAN ACCESO UNIVERSAL DE SALUD Los titulares de la Secretaría de Salud, Mario César García Feregrino; del IMSS, Enrique Luque Hudson y del ISSSTE, Sergio Blanca Álvarez, sostuvieron una reunión para detallar planes de acción que beneficien a los derechohabientes, con el objetivo de mejorar la calidad de la atención médica que se brinda a la sociedad. Mario César García ha mencionado que debe haber una coordinación estrecha entre las 3 dependencias para garantizar el acceso universal a los servicios de salud y pueda haber un intercambio tanto de espacios como de personal especializado. (Diario de Querétaro 5-A) 
 
REO SE FUGA POR ERROR DE CUSTODIOS, RECONOCEN El Subsecretario de Gobierno, Adolfo (sic) Jiménez Campos, reconoció que por error de los custodios y en los sistemas de revisión de vehículos, escapó un reo del CERESO de San Juan del Río. La confirmación de esta evasión, corrió a cargo del Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, quien por medio de un comunicado relató lo sucedido. (El Universal Querétaro 1-A) 
 
ESCAPA DE LA CÁRCEL EN EL CAMIÓN DE LA BASURA Lo anterior, en el CERESO de San Juan del Río, los hechos se registraron aproximadamente a las 11:00 horas, cuando la unidad de Servicios Públicos Municipales entró al penal para recolectar los desechos como normalmente lo hace. (Diario de Querétaro 2-B) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
APRUEBAN EN COMISIÓN INICIATIVA INFANTIL PARA ATAJAR AQUÍ EL BULLYING Los diputados integrantes de la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología e Innovación de la LVII Legislatura local, aprobaron una iniciativa de exhorto que surgió del IX Parlamento Infantil del Poder Legislativo de Querétaro, para contar con psicólogos en escuelas de educación básica que atiendan a víctimas de bulliyng. Dicha iniciativa va dirigida a la Secretaría de Educación estatal y a la USEBEQ. (Noticias 5-A) 
 
SOLICITA PAN VALORACIÓN DEL AUDITOR CASTILLO El Coordinador de la bancada del PAN, Guillermo Vega Guerrero, informó que se realizará un procedimiento de valoración de capacidades del auditor de la ESFE, Rafael Castillo Vanderpeereboom (sic).  Explicó que con dicho procedimiento se evitará violentar garantías o bien que se repita la situación que se presentó con el magistrado del Tribunal Contencioso Administrativo, Eugenio Castellanos Malo. (El Universal Querétaro 4-A, Plaza de Armas 4 y a.m. 1-A y 6-A) 
 
PROMOVERÁN EN CAMPAÑA RESPETO VIAL El diputado priísta Ricardo Carreño Frausto, quien preside la Comisión de Movilidad Sustentable, dio a conocer que para septiembre se dará inicio con la campaña de concientización vial, con el objetivo de que los ciudadanos conductores de vehículos respeten los señalamientos. (Plaza de Armas 4 y El Universal 
Querétaro 4-A) 
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FORTALECE POLÍTICAS EN PRO DE LA MUJER A sus 24 años, Eunice Arias, es diputada y preside la Comisión de Juventud y Deporte en la Legislatura local, estudió Ciencias Políticas y Administración Pública, y cursa una maestría en el ITAM. En entrevista destaca que a la par de sus estudios universitarios comenzó su carrera política en el 2005 bajo el mando de Blanca Pérez Buenrostro, carrera que la llevó a coordinar la campaña en la parte de mujeres jóvenes, del hoy Gobernador José Calzada. Actualmente es presidenta de las Mujeres del PRI en Querétaro. (a.m. 2-G)  
APORTACIONES PARA LOS BOMBEROS A LOS 9 PATRONATOS: JGM El diputado Juan Guevara Moreno se pronunció porque las aportaciones a Bomberos se entreguen sin distingos y de manera incluyente a los 9 Patronatos del estado, e informó que de acuerdo a las fracciones XI y XV del articulo cuarto transitorio de la Ley de Hacienda del Estado de Querétaro, actualmente se cuenta con dos fondos para el apoyo a los grupos voluntarios de bomberos. (Noticias 6-A).  
SE INCREMENTA MIGRACIÓN A EU: DELGADO En Querétaro la tasa anual de migración es de aproximadamente un 10% y cada vez más se incrementa la población d migrantes queretanos en Estados Unidos, lo cual es preocupante porque en algunos municipios de la sierra el 50% de los niños que pasan a la secundaria emigra, informó el diputado Alejandro Delgado Oscoy. (Noticias 7-A) 
 
ESCAPE PROVOCA SUSPICACIAS El diputado integrante de la Comisión de Seguridad Pública y protección Civil, Enrique Correa Sada, aseveró que es sospechosa la manera en la que el reo del CERESO de San Juan del Río se escapó. Ante esta situación, el diputado panista afirmó que es necesario que el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado realice las diligencias necesarias para fincar responsabilidades y ver si existen cómplices en las instalaciones del CERESO lo hayan ayudado a tener éxito en su fuga. (El Universal Querétaro 7-A)  

MUNICIPIOS 
 
SE VA CHELA DE ESCOBEDO María de los Ángeles Tiscareño Villagrán es la presidenta municipal interina de Pedro Escobedo; en sesión de Cabildo extraordinaria la hasta ayer regidora presidenta de la Comisión de Gobernación y Asuntos indígenas en el Ayuntamiento, fue designada en el cargo con seis votos a favor y tres en contra. Por su parte, el regidor Luis Arturo López dijo que después de haber tomado protesta a Tiscareño Villagrán, procederán a informar a la Legislatura del Estado sobre las condiciones en las que se encuentra el Ayuntamiento, y serán los diputados locales quienes deberán ratificarla en el cargo. Después de su breve declaración, la hoy alcaldesa interina salió con dirección a la capital del estado, en donde dijo que sostendría una reunión con el Secretario de Gobierno del Estado. (Diario de Querétaro 4-A, Noticias 3-A. Sin mención del Secretario de Gobierno en Diario de Querétaro 5 República, Noticias 1-A, Plaza de Armas 1 y 3, El Universal Querétaro 1-A y 4-A y a.m. 1-A y 6-A y 5 Reforma) 
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ACUSAN “DEDAZO” Y FALTA DE TRANSPARENCIA REGIDORES DE PAN, PRD Y PANAL Luego de la destitución de Graciela Juárez Montes como alcaldesa del municipio de Pedro Escobedo, se realizó la Sesión Extraordinaria de Cabildo donde se nombró a la entonces regidora de Gobernación y Asuntos Indígenas, María de los Ángeles Tiscareño y Villagrán, como alcaldesa interina; sin embargo, los regidores opositores del PAN, PRD y PANAL, aseguraron a este medio, que la decisión fue un “dedazo” y no democráticamente. (Plaza de Armas 3) 
 
AFIRMA TISCAREÑO QUE ESTÁ PREPARADA Para gobernar al municipio de Pedro Escobedo, fue la declaración que emitió la presidenta municipal interina, María de los Ángeles Tiscareño Villagrán, luego de ser elegida por votación económica en Sesión Extraordinaria de Cabildo como suplente de la ex alcaldesa Graciela Juárez Montes, y aseguró que no defraudará a los escobedenses. (Plaza de Armas 3) 
 
AGUA AL 100% DE PEÑAMILLER COMPROMISO DE EDIL Y CEA Promete el presidente municipal, Aldo García Rosales, agua para el 100% de la población, durante una reunión con personal de la CEA, en donde se dieron a conocer las bondades del programa “Agua Cerca de Todos”, ante delegados y subdelegados de todas las comunidades. (Noticias 8-A) 
 
INVITA LOYOLA A JÓVENES A CONSTRUIR LIDERAZGOS El presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, señaló “los políticos tenemos que ser parte de la realidad que viven los jóvenes, escucharlos y permitirles que construyan liderazgos”, durante la toma de protesta a 180 estudiantes que forman parte de los Comités Soluciones-COBAQ, ahí el alcalde los convocó a que se involucren con su sociedad, a que actúen e incidan en los cambios a los que está llamado México. Asimismo, el coordinador general del Programa Soluciones, Stuardo Llamas Servín, indicó que a través de gobierno del Estado este proyecto está pensado para que los jóvenes se sumen y participen “con la encomienda del Gobernador José Calzada Rovirosa, de escuchar las inquietudes de los jóvenes para saber cuál es el siguiente paso que tenemos que dar”. (Diario de Querétaro 9-A, Noticias 8-San Juan y El 
Universal Querétaro 6-A y a.m. 7-A. Sin mención del Gobernador José Calzada en Noticias 1-A y 3-A y 
Plaza de Armas 8)  
QRONÉCTATE, A COBAQ A la fecha el programa “Qronéctate” registra un millón 600 mil conexiones en jardines y plazas del Centro Histórico, avenidas principales, en los 7 edificios deportivos, en 100 camiones del transporte público y en el Centro Cívico, aunado a esto existe la posibilidad de incrementar su cobertura al dotar de este servicio a los planteles del Colegio de Bachilleres en la capital. Al respecto el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, precisó que al corte del 15 de agosto la tercera etapa del programa “Qronéctate” registró 1 millón 600 mil conexiones. (Diario de Querétaro 11-A y Plaza de Armas 8) 
 
FESTEJAN A LOS ADULTOS MAYORES El presidente municipal, Roberto Loyola Vera, en compañía de su esposa Lucy Huber, festejaron la noche del miércoles a alrededor de 600 personas de la tercera edad, en una cena-baile, donde se coronaron al rey y la reina de este año, quienes representaran a los integrantes del Centro “Nanxu”. (Noticias 6-E)  
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MI PRIORIDAD, LOS CIUDADANOS: RLV El presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, afirmó que su prioridad es cumplirle a la ciudadanía por lo que descartó tajante, distraer sus labores cotidianas para atender asuntos políticos electorales. Cuestionado respecto al futuro que le depara al PRI en Querétaro luego de la renuncia de Alonso Landeros al frente de este organismo, y a la posibilidad de que este domingo asuma el cargo Tonatiuh Salinas, el edil reiteró que su partido es más que sus dirigentes, “el PRI es una institución que le da cabida a lo mas importante que tiene que es la militancia y en términos de a donde nos lleve la dirigencia que será seguramente un derrotero positivo el PRI como siempre estará en condiciones de competitividad”. (Diario 
de Querétaro 9-A)  
INVITA LUCY HUBER A QUE SE CASEN La administración capitalina a través del Sistema Municipal DIF invita a participar en la campaña "Matrimonios Colectivos 2013", a celebrarse el 18 de octubre en el Parque Bicentenario. La presidenta del Sistema Municipal DIF, Lucy Huber de Loyola informó que en esta ocasión se proyecta una participación aproximada a 800 parejas. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
IMPULSARÁN INVERSIONES AL CREAR “ANUARIO ECONÓMICO” Para impulsar la atracción de inversiones, el municipio de Querétaro construirá un “anuario económico” para dar a conocer el panorama de los polos de desarrollo de la ciudad y los detalles de diversos sectores de la economía local, señaló Alejandro Maccise Aguirre, Director de Desarrollo Económico. (Plaza de Armas 8) 
 
MULTAS A QUIEN SAQUE BASURA El secretario de Servicios Públicos Municipales, Gustavo Zepeda Ruiz, anunció la campaña de concientización con la finalidad que los ciudadanos saquen la basura de sus hogares únicamente cuando pasa el camión recolector, de lo contrario a partir de septiembre se aplicarán las sanciones económicas correspondientes, para lo cual dijo, esta dependencia reparte volantes informativos en las siete delegaciones. (Diario de 
Querétaro 4-A) 
 
VEN FACTIBLE REAPERTURA DE JARDÍN GUERRERO PARA ESTE FIN DE SEMANA Durante este fin de semana, el Jardín Guerrero podría ser reabierto para que los disfruten turistas y queretanos que busquen de un espacio público en el Centro Histórico, así lo dio a conocer el presidente municipal, Roberto Loyola Vera. (El Universal Querétaro 6-A y Plaza de Armas 9)  
REFORZARÁN VIGILANCIA  A LOS COMERCIOS EN FIESTAS PATRIAS En el marco de los festejos patrios, próximos a celebrarse en la Ciudad de Querétaro el 15 y 16 de septiembre, Inspección Municipal redoblará operativos para vigilar el comercio en calles del Centro Histórico, informó el titular de dicha área, Fernando Goyeneche Villalobos. (El Universal Querétaro 6-A)  
SON EL 20% DE LAS INFRACCIONES EN LA CIUDAD POR “ARRANCONES” De las 70 mil infracciones que la Secretaría de Seguridad Pública municipal ha interpuesto en lo que va del año, un 20% corresponde a jóvenes que son sorprendidos en los denominados “arrancones”, informó el titular de dicha corporación, Héctor Benítez López, por lo cual dijo se ha determinado intensificar en las siete delegaciones los “operativos sorpresas”. (Plaza de Armas 8) 
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REVELA ESFE 45 IRREGULARIDADES DE 2012 EN SAN JUAN DEL RÍO La ESFE entregó al municipio de San Juan del Río resultados de la auditoría hecha a las finanzas del primer semestre de 2012, detectado 45 irregularidades. El presidente municipal, Fabián Pineda dijo que una vez que se cuente con el primer análisis que la contraloría emita sobre los resultados de la auditoría, serán dados a conocer a la población en busca de transparentar el ejercicio gubernamental. (El Universal Querétaro 4-A)  
CAYERON 70% LAS REMESAS EN PINAL: CÉSAR ÁRCEGA Las remesas que envían paisanos oriundos del municipio de Pinal de Amoles bajaron un 70% en el último año, a causa de la pérdida de empleos en Estados Unidos, reveló el edil César Árcega Pérez. (Noticias 7-A)  
EXITOSA JORNADA IBEROAMERICANA Fue el presidente municipal de Tolimán, Edgar Montes Benítez, quien recibió a los grupos internacionales, y les dio la bienvenida, y agradeció que hayan tomado en cuenta a este municipio, en esta Jornada Iberoamericana. (Noticias 8-A)  
DISMINUYE EL MONTO DE REMESAS DESTINADAS A ZONAS RURALES El monto promedio de remesas en zonas rurales ha disminuido de 3 mil 900 a entre 3 mil 600 y 3 mil 500 pesos, por envío que se efectúa hacia la entidad, lo refirió el integrante de la Asociación Mexicana de Uniones de Crédito del Sector Social (AMUCSS), José Luis Trigueros Islas. (a.m. 3-A) 
 

INROMACIÓN GENERAL 
 
CONSTRUCCIÓN DARÁ SEIS MIL EMPLEOS Más de mil millones de pesos en licitaciones están programadas para lo que resta del año en el estado de Querétaro, informó el presidente de la CMIC, Alejandro Cabrera Sigler, quien señaló que esta inversión permitirá a la industria de la construcción queretana generar de aquí a diciembre próximo entre 5 y 6 mil nuevos empleos. Se trata, básicamente de vialidades, infraestructura médica, infraestructura judicial, va a ver algunas oficinas de la PGJ, también obra social, hidráulica, entre otras. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
ANTE CRISIS DIVERSIFICAN LOS CONSTRUCTORES SUS SERVICIOS El Presidente de la CMIC, Alejandro Cabrera, expresó que la crisis en la que se encuentran las desarrolladoras inmobiliarias, especialmente ahora que Homex dejó las oficinas que ocupaba en Querétaro, ha provocado una desaceleración generalizada en las obras de construcción.Ante esta crisis, la CMIC ha tenido que dirigir sus proyectos no sólo a la obra pública sino a obras de inversión privada y de infraestructura industrial, por lo que Querétaro se ha convertido en punta de lanza en obras industriales. (Noticias 2-A)  
ADVIERTE COPARMEX PANORAMA DIFÍCIL RUMBO AL CIERRE DE 2013 Esto para el sector empresarial, debido a la falta de inversión pública por parte del Gobierno Federal, que afecta sobre todo al sector de servicios, indicó Mauricio Kuri, Presidente de Coparmex. Por su parte, el Presidente del Colegio de Ingenieros Civiles del Estado de Querétaro, Antonio Velázquez Domínguez, reconoció que debido a la falta de inversión en infraestructura se ha presentado menor participación en proyectos de obras. (Plaza de Armas-5)  
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LIDIAN MICROFINANCIERAS CON ROTACIÓN DE PERSONAL Las empresas a nivel nacional que ofrecen microfinanciamientos presentan una rotación de personal del nivel promotor de financiamiento del 110%, situación en la que también están inmersas las compañías de este tipo en la entidad. De acuerdo con Héctor Gamba, director de administración y finanzas de “Siempre Creciendo”, una de las siete empresas del ramo que se ubican en la entidad, la rotación de personal es una de las problemáticas que más presentan estas organizaciones. (Plaza de Armas 5)  
INAUGURAN INTERLATIN, INVERTIRÁ 3 MDD Con una inversión de 3 millones de dólares y la generación de empleos de alto valor agregado, inauguró sus instalaciones en Querétaro, Interlatin, empresa de alta tecnología orientada a la consultoría especializada. Localizada en el desarrollo Empresalía en la capital queretana, Alejandro Carrillo, director general de la compañía y Ricardo Alejos, encargado de la oficina en el estado resaltaron la importancia de asentarse en Querétaro, dado su dinamismo industrial y económico y plaza desde donde se atenderá las necesidades de las empresas de entidades vecinas. Por su parte, Alejandro Espinosa Medina, secretario técnico del Gobierno Estatal, destacó la posición del estado en el tema económico y el compromiso también por impulsar un Querétaro Sustentable. (Diario de Querétaro 3-A, Noticias 7-A, Plaza de Armas 1 y 5 y a.m. 2-A)  
ANALIZAN ADVANTECH INSTALAR CENTRO AQUÍ El director en Latinoamérica de la empresa Advantech, Brian Tsaí, informó que para su compañía, Querétaro representa un mercado potencial de 2 mil 400 millones de dólares gracias a que aumenta el número de empresas, principalmente del sector aeroespacial y automotriz, que automatizan sus procesos e introducen tecnología en el área de manufactura. Esta organización ha comenzado a sostener encuentros e intercambios comerciales con compañías instaladas aquí con el objetivo de apuntalar ventas y ampliar la cartera de clientes en México. (Plaza de Armas 5)  
FORD COMPRA 500 MDP DE INSUMOS QUERETANOS El gerente de Compras de la compañía, Luis Ángel Mendoza Rangel, aseguró que la casa automotriz Ford Motor Company adquiere 500 millones de pesos en insumos para sus procesos de manufactura a proveedores queretanos. Indicó que Querétaro cuenta con una sólida y experimentada infraestructura industrial para la producción de autopartes, la cual le permite proveer a cualquier empresa automotriz. (a.m. 3-A) 
 
INVERTIRÁN 50 MDP EN CONSTRUIR HOTEL EXPRESS Inversionistas de la empresa Intelarq firmaron un convenio con ejecutivos de la cadena Hoteles Misión para la construcción de un hotel tipo Express, que se llamará ‘Hotel Misión Express de Querétaro’. Este inmueble será el séptimo de la firma en territorio queretano e invertirá un monto de 50 millones de pesos y se estima que en 14 meses esté concluido. El acuerdo fue signado por Raúl Bottle Fernández y Hugo Walter Bottle, director general y director comercial, respectivamente, de la empresa constructora Intelarq, y por el director general de Hoteles Misión, Roberto Zapata Llabrés. (a.m. 2-A)  
“TENEMOS OCHO AÑOS DE ATRASO ENERGÉTICO” El analista político, económico y social, Macario Schettino, en el marco de la conferencia magistral “El momento de México en el mundo”, realizada en la ciudad de Querétaro, aseveró que México lleva 8 años de retraso en cuanto a la revolución energética, que es resultado de una transformación muy profunda en ese mercado a partir del cambio tecnológico. (El Universal Querétaro 11-A)  
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PACTO POR MÉXICO; UNA HERRAMIENTA BRILLANTE: MACARIO SCHETTINO Como parte de una Conferencia Magistral ‘El Momento Político de México’, dentro del Foro Inmobiliario que se realiza en Querétaro, el analista político, Macario Schettino consideró que el Pacto por México ha resultado una herramienta ‘brillante’ de la clase política, pues dijo que ha servido para mantener el control sobre los partidos políticos de oposición a quienes el pacto les ha supuesto una factura virtual entre los liderazgos. (a.m. 6-A)  
SUGIEREN A INMOBILIARIAS DOCUMENTA OPERACIONES Con la implementación de la ley contra el lavado de dinero, los desarrolladores inmobiliarios deben documentar todos los datos del cliente para identificar su procedencia y evitar posibles conflictos en caso de una investigación, consideraron especialistas en el sector. En el Foro Regional Inmobiliario 2013 en Querétaro, expertos coincidieron en que es recomendable recopilar el mayor número de identificaciones oficiales para que en caso de una investigación los vendedores no se conviertan en sospechosos. (El 
Universal Querétaro 9-A) 
 
PERDIDA 80% DE RESERVAS ECOLÓGICAS, ACUSA AMÉRICA La ecologista queretana América Vizcaíno Sahagún, dio a conocer que en los últimos años se han perdido más del 80% de las reservas ecológicas que se tenían, pues recordó que de 2005 hasta hace un año, desde la administración de los panistas Armando Rivera Castillejos, Manuel González Valle, Francisco Domínguez y María del Carmen Zúñiga, se perdieron estas tierras a través de los diferentes cambios de uso de suelo que se aprobaron en las administraciones antes mencionadas. Dijo que es lamentable y preocupante, ya que no se puede seguir permitiendo que empresas como Flecha Amarilla quieran terminar con el patrimonio ecológico. (Plaza de Armas 1 y 11) 
 
ELEVA GILBERTO BECAS EN UAQ La mitad de los estudiantes de licenciatura de la UAQ no terminan su carrera principalmente por problemas económicos, alertó el rector Gilberto Herrera Ruiz, quien dijo que por ello la institución se ha esforzado a multiplicar el número de becas para abatir la deserción. Dijo que "hay más de 20 programas de becas que es una inversión, no un gasto". (Diario de Querétaro 1-A) 
 
SIN DEFINIR AÚN PLAZAS PARA LA UNIVERSIDAD El rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz, señaló que la SEP, no logró resolverle el tema de las plazas magistrales en su visita realizada a sus oficinas el pasado lunes 12 de agosto.  Explicó que ello se puede deber a que actualmente la Secretaría de Educación se está concentrando en el tema de la Reforma Educativa, por lo que pospusieron su visita hasta nueva fecha. (Plaza de Armas 10)  
CONSOLIDA HERRERA RUIZ MÁS DE 300 ALIANZAS Desde el inicio de la administración a cargo de Gilberto Herrera Ruiz, en rectoría de la UAQ se han llevado a cabo más de 300 convenios de colaboración, tanto con universidades nacionales e internacionales, así como con instancias gubernamentales e Iniciativa Privada. (Plaza de Armas 10)  
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GARANTIZARÁN LA SEGURIDAD DE ALUMNOS Con el objetivo de garantizar la seguridad de los estudiantes al momento de realizar sus prácticas profesionales o servicio social en alguna comunidad lejana, la UAQ y la UVM, campus Querétaro, llevaron a cabo una firma de colaboración específica. El rector de la UAQ, Gilberto Herrera, explico que el convenio surgió debido a una serie de atentados que se registraron en Nayarit contra estudiantes de Medicina que realizaban su servicio social en una comunidad, por lo que se busca prever cualquier tipo de de agresión contra los alumnos. (Plaza de Armas 10)  
TENDRÁ LA UAQ CAMPUS EN ARROYO SECO EN 2015 Será este año cuando inicien los trabajos para la construcción del plantel de la UAQ en el municipio de Arroyo Seco, informó el director de Obras de esa administración, Alberto Olvera, quien detalló también que la inversión será de alrededor de 40 millones de pesos. (Plaza de Armas 4)  
CLAUSURAN EN UAQ VERANOS DE LA CIENCIA La UAQ clausuró el Verano de la Ciencia 2013 el cual comprendió cuatro modalidades, según informó Laura Sandoval, coordinadora de Difusión de Investigacion y Posgrado de esta institución. (Diario de Querétaro 12-A, Noticias 4-A y a.m. 7-A)  
DEBATEN EN UAQ PLAN ENERGÉTICO Durante el foro “Reforma Energética: Alternativas y propuestas para el Desarrollo Integral de México”, que se llevo a cabo en el Aula Forense de la UAQ, se expusieron ideas sobre el proceso de reforma energética que se está llevando en el Congreso de la Unión y que de acuerdo con el maestro Ángel Balderas y secretario general del SUPAUAQ, afectara todos los mexicanos. (El Universal Querétaro 5-A) 
 
INFORME ANUAL DEL PATRONATO DE LA UAQ El alcalde capitalino, Roberto Loyola Vera, el Procurador del Estado, Arsenio Durán Becerra y el rector de la UAQ, Gilberto Herrera, fueron los principales invitados al tercer informe de actividades de Fernando Lugo García Pelayo, presidente del Patronato de la UAQ. (Diario de Querétaro 14-élite) 
 
RESPALDA LA SECCIÓN 24 DEL SNTE LA REFORMA EDUCATIVA El comité ejecutivo nacional del SNTE en su sección 24, se manifestó a favor de la aprobación que hizo la Cámara de diputados respecto a las reformas a la Ley General de la Educación y la Ley del Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación. El secretario general de la sección 24, Juan Emilio Hernández Molina, informó que con estas dos leyes comienza un nuevo periodo en la historia del SNTE y se reafirma el compromiso que tiene los maestros con la educación del país. (Noticias 2-A y a.m. 7-A)  
 SNTE RECHAZA VIOLENCIA EN PROTESTAS Ante los integrantes del consejo general de la sección 24 del SNTE, el líder de los maestros en Querétaro, Juan Emilio Hernández Molina, dio a conocer la postura de este sindicato en la que rechazan las manifestaciones violentas y llaman a los más de 20 mil maestros en la entidad a seguir trabajando. (El 
Universal Querétaro 9-A)  
LA BASURA QUÍMICA, UN PROBLEMA CRECIENTE QUE DEBE SER ABORDADO Carlos Valverde, del Instituto de Neurobiología de la UNAM, Juriquilla, afirmó que la basura química esta adquiriendo proporciones globales, el problema es creciente y su solución no es de corto plazo. (Noticias 6-A) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
EDITORIAL  “REACTIVACIÓN” El programa de reactivación que para personas de la tercera edad maneja el DIF, a través del Programa de Atención del Adulto Mayor, está trabajando con una población de 33 mil personas a través de diversas acciones, con lo que se contribuye a mantener la salud. El esfuerzo que se hace es relevante, e incorpora la motivación de la sociedad misma, como lo fue la Caminata Intergeneracional “Uniendo Esfuerzos para una Vejez con Calidad de Vida”, que encabezaron el Gobernador José Calzada Rovirosa y su esposa, Sandra Albarrán. Se avanza así en un encuentro generacional que era urgente, y que muchos beneficios puede rendir a una sociedad que, como la queretana, está empeñada en crecer con calidad de vida y con solidaridad. (Noticias 11-A) 
 
CENTRO DE PROTECCIÓN DE ANCIANOS A.C. Se presenta semblanza del Centro de Protección de Ancianos A.C. el cual fue fundado hace 101 años. Además, tras hacer mención que en Querétaro, en 2013, 8 de cada 10 habitantes son personas que tienen de 60 años en adelante, se refiere que por parte del Sistema Estatal DIF, se lleva a cabo el Programa Estatal de Atención al Adulto Mayor el cual funciona a través del Centro Gerontológico Plan Vida y de 17 Centros de Día del Adulto. (a.m. 7-A) 
 
TABLERO Por Sergio Arturo Venegas Alarcón  Apunta que Israel Carboney Morales, provisionalmente se ubicará en la Secretaría del Trabajo, a la espera de ser o no ratificado por el Gobernador José Calzada Rovirosa, que reaccionó rápido ante el problema originado en una administración panista de Pedro Escobedo. Otro reacomodo se produjo en la Secretaría de Gobierno, en donde asumió Carlos Espinosa Larracoechea como subsecretario de Desarrollo Político y Social en sustitución de Rigoberto Torres Sauceda, que se incorporó al Comité Estatal priísta. Sergio Arturo Venegas Alarcón comenta que en las réplicas del sismo político, Ángeles Tiscareño Villagrán es la nueva presidenta municipal de Pedro Escobedo, en sustitución de Graciela Juárez, destituida por la SCJN. Por otra parte, en “La frase de la semana”, apunta: “la Corte violó mis derechos: Graciela Juárez, ex alcaldesa de Pedro Escobedo, que no fue escuchada ni vencida en juicio. Miércoles 21 de agosto de 2013”.  Además, en “Cine Plaza” señala: “Sangre, sudor y gloria: con los ex alcaldes de Pedro Escobedo, Alonso Landeros y Graciela Juárez, condenados por la mismísima Suprema Corte de Justicia por no devolver un cobro de alumbramiento público. Dirige el ministro Cosío”. candidatos del PAN a la gubernatura eran Manuel González Valle y él. “y yo primer lugar. Armando no tiene ninguna posibilidad”. Ante esto, el columnista comenta que pidió su opinión al Gobernador Francisco Garrido, quien al cuestionarle de “Alfredo ya llegó hasta donde podía llegar”, éste le contestó sin vueltas: “Hoy es defensor de causas perdidas”.  Por otra parte, refiere que el miércoles, Alonso Landeros se fue de la presidencia del PRI. Este domingo, el Consejo Político Estatal elegirá a Tonatiuh Salinas Muñoz para continuar los trabajos rumbo a los comicios del 2015. (Plaza de Armas 2) 
 
BAJO RESERVA La joya de la corona en Querétaro siempre ha sido el Centro Histórico. No es tarea sencilla el mantenimiento de la zona de monumentos, Patrimonio de la Humanidad declarado por la UNESCO desde 1996. El recién nombrado Secretario de Obras Públicas, Pío X Salgado Tovar, alista un programa para las plazas históricas que necesitan “una manita de gato”. El enemigo número uno de la modernización del transporte público en Querétaro son los propios choferes. Las quejas por conducir a exceso de velocidad, no respetar los carriles y 
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demás agravios a los usuarios continúan. Las autoridades deberían cuestionarse sobre el tamaño del compromiso de los operadores con los concesionarios. ¿No les interesan las multas, mala calidad en el servicio y las múltiples faltas de respeto? Ahora es cuando muchos agradecen que la pésima propuesta del diputado Ricardo Carreño Frausto para reducir las multas impuestas a los concesionarios no fuera aprobada en el Congreso. El respeto al peatón cada vez es menor y la duplicidad de programas sobre cultura vial es preocupante. Asociaciones civiles como Saca la Bici y Mujeres en Bici Querétaro han alzado la voz y piden esfuerzos conjuntos para lograr la anhelada movilidad en la zona metropolitana. Proyectos como “Uno a Uno” han logrado grandes avances, pero cuando los trabajos no son conjuntos o apoyados por todos los niveles de gobierno, los resultados son sólo temporales, mientras tanto, las consecuencias las sufren todos. Si todas las piezas del Revolucionario Institucional encajan, el próximo domingo Tonatiuh Salinas Muñoz tomará protesta como nuevo dirigente estatal del partido. Ayer el respaldo provino del sector obrero, pues Salinas Muñoz ofreció una rueda de prensa en las instalaciones de la CTM, donde confirmó su intención de registrarse como candidato a dirigir el tricolor queretano. Lo que muchos no sabían fue que el pasado miércoles se presentó con César Camacho, presidente nacional del PRI, acompañado por el Gobernador José Calzada, coincidiendo que fue el cumpleaños de éste último. Trámites y más trámites en la Secretaría de Relaciones Exteriores delegación Querétaro. Ahora hasta para los medios de comunicación es “indispensable” hacer cita para obtener entrevista con Alicia Mohar Betancourt, titular del despacho. Evidentemente, un posible encuentro se realizaría hasta la próxima semana, cual si fuera un trámite burocrático más. Este tipo de actitudes son incongruentes con la amabilidad que impera en la dependencia federal, pues los trabajadores han tratado bien a los ciudadanos.  (El Universal Querétaro 2-A) 
 
EDITORIAL  “PRODUCTIVIDAD” Revalorizar la basura, como estrategia para proteger al medio y garantizar calidad de vida a las familias, constituye una propuesta relevante y con un doble significado. De acuerdo con la estrategia propuesta por la SEDESU, lo que se busca es detonar un paquete progresivo de tecnologías, que al final del camino permita el procesamiento del 100% de la basura si esto fuera posible, lo que sin duda modifica de manera sustancial la línea de ir desarrollando rellenos como solución final. Se están dando los primeros pasos para establecer dicho sistema, que mucho va a contribuir a un Querétaro Sustentable. (Noticias 11-A) 
 
REFLEXIONES Por José Luis González Garibay  Apunta que la Universidad Anáhuac convoca a los estudiosos del Derecho a una serie de conferencias que se iniciaron el pasado 5 de Agosto; entre otros estará la Ministra de la Corte, Margarita Luna; el Procurador de la República, Jesús Murillo Karam; Lorenzo Lazo Margain y Gabriel Ortiz.  Por otra parte, adelante que ya hay quienes se mueven buscando ser electos para el próximo periodo en la Rectoría de Querétaro y, en efecto, el director de la Facultad de Ciencias Políticas ya levantó la mano; pero Don Gilberto Herrera, prudentemente está esperando el momento de decir voy a buscar la reelección. El Rector de la UAQ ha demostrado que no sólo tiene el derecho sino que además su trabajo ha sido aprobado prácticamente en todas las Facultades. José Luis González Garibay señala que a Antonio Zapata le sigue lloviendo en su milpita, pues ahora despidió al Secretario de Obras Públicas, Pedro Carrasco Trejo. Si bien es cierto que Antonio Zapata es un hombre a todas luces honesto, la salida de este funcionario se debe precisamente a la necesidad de que llegue alguien que sí cubra el perfil en ese sentido; ya con los problemas que ha tenido con los policías, ahora se le suma este nuevo. Agradece a Alonso Landeros, por la Lección de Respeto a las Normas, por obedecer el Mandato de la SCJN, pero sobre todo porque mostró que es cierto que el PRI cambia. Refiere que su calidad de Líder no está en entredicho, es, como todos, Humano: susceptible a equivocarse o acertar. “Adelante, y cuando 
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hayas librado lo legal, tus amigos te estaremos esperando donde siempre”. Por otra parte, apunta que un día “MPA” le decía: “José Luis, el problema no es llegar, es entregar, y hay que hacerlo de la mejor manera para que el Partido continúe en ascenso, por ello el que Gobierna en Querétaro toma una decisión y decide que sea sometida al Consejo Político del PRI en el Estado, y propone a un hombre al que hace mas de un año le llamo TonaPRI”.  Tras dar la bienvenida al nuevo dirigente, señala que deberá conservar el trabajo de sumar a todos, no sólo a unos cuantos. Ojalá mañana el Consejo Político tenga la capacidad de no sólo levantar el dedo y elegir al propuesto, sino también debatir el método y el programa de trabajo para ganar el 2015; entonces ser dirá que el PRI cambia no sólo dirigentes sino que agrega capacidad de consenso y suma de voluntades. Por otra parte, platica que esta trabajando en la Sierra con nuevas encomiendas, ahora que el Ing. Rigoberto Torres Sauceda deja la Subsecretaría de Desarrollo Político en el Gobierno del Estado y se integra como Secretario de Organización del CDE del PRI. Además, comenta que Rigoberto fue invitado por el Ejecutivo, y refiere una breve semblanza de Torres Sauceda. En otro tema, señala que, como simple anécdota, el día que Alonso Landeros formalizó su renuncia también hubo dos temblores en la Capital del País con epicentro en el Estado de Guerrero, pero coincide con el cumpleaños número 49 del Ejecutivo José Calzada Asimismo, comenta que asistió a la Conferencia Magna del ex Presidente del IFE Luis Carlos Ugalde, quien entre otras cosas manifestó su punto de vista a la propuesta que existe de crear un Instituto Nacional de Elecciones; de reglamentar menos en materia electoral para obtener mayor calidad en los procesos electorales; volvió a tocar el tema de las multas millonarias al PEMEXGATE y a los amigos de FOX. Además, hizo un importante reconocimiento público sobre el costo creciente de las campañas, ya que el financiamiento privado ha ido incrementándose en cantidades bien irregulares. (Plaza de Armas 7) 
 
ASTERISCOS El Alcalde de Tolimán, Edgar Montes se molestó porque descubrió que Eloisa de la Cruz, Síndico Municipal, reportó más gastos de los que él realiza, por lo que tomó la decisión de retirarla del cargo, sólo porque él lo considera viable. El asunto estallará en la Legislatura en el transcurso de la semana, el Diputado Marco Antonio León lo ventilará. En el artículo 160 de la Ley Orgánica de los Municipios del Estado de Querétaro, se establece que las faltas temporales o absolutas del presidente municipal, deberán ser suplidas por el regidor propietario que nombre el Ayuntamiento. No hay más, esto viene colación por el señalamiento de Braulio Guerra quien aseguró que se tendría que consultar al Congreso del Estado para que procediera la separación de la alcaldesa Graciela Juárez. Ella ya dejó el cargo. A partir del domingo, el casi presidente del tricolor, Tonatiuh Salinas Muñoz, hizo un comentario que llamo la atención, donde dijo: “el PRI que yo propongo a partir del domingo, tiene que ser un partido apegado a la ley”, Algunos se cuestionaron ¿eso quiere decir que antes no lo era? Lo real es que quiere borrar cualquier mala imagen que pudiera haber.  Asimismo, este domingo se realiza en13 entidades del país, entre las que se encuentra Querétaro, la consulta ciudadana sobre las reformas fiscal y energética que organiza Alianza Cívica respaldada por le PRD, la cual será un termómetro que medirá el peso político que estos estados tiene la izquierda mexicana. Por lo pronto Carlos Sánchez, tendrá que esforzarse por no ser el de menor participación ciudadana. (a.m. 1-A) 
 
CARTÓN “APRENDIENDO LA LECCIÓN” Beto, dibuja a Graciela Juárez, quien con cierta molestia en su cara y mirando al frente, alguien le pregunta: “¿Por qué eligieron a su sucesora en lo “oscurito”?”, y ella contesta: “Por precaución, ya ven cuantos problema con eso del alumbrado…”. (Noticias 11-A) 
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CARTÓN “CHELA, BIENFRÍA” Zicky, dibuja a Graciela Juárez, quien lleva consigo, por un lado, uno trapo amarrado en una vara y por otro, un pañuelo, y con lágrimas en sus ojos, avienta con coraje una lata, al tiempo de irse y dejando atrás el letrero que indica: “Usted está saliendo de Pedro Escobedo”. (Plaza de Armas 2) 
 
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua  Comenta que “Los grupos parlamentarios en el Congreso local podrían decantarse a favor de la reelección de Rafael Castillo Vandenpereeboom como titular de la Entidad Superior de Fiscalización del Estado (ESFE) para los próximos siete años por su correcto y honesto desempeño al frente de es órgano fundamental para vigilar la aplicación de los dineros públicos.” (Plaza de Armas 1) 
 
“A VER SI VA EN SERIO” Por Julio César Sánchez Díaz Comenta que en días pasados se difundió en las notas locales que la Junta de Concertación Política de la LVII Legislatura había tomado la decisión de despedir a treinta y siete empleados del Poder Legislativo y la posibilidad de despedir a otros más. Los motivos, en pocas palabras, una nómina inflada y duplicidad de funciones.  Señala que aparentemente la decisión no es política, sino administrativa porque – se supone – estuvo fundamentada en un estudio realizado por la Dirección de Servicios Administrativos. En ese contexto, por fin se menciona un tema de importancia para la profesionalización del Poder Legislativo: el servicio civil de carrera.  Apunta que implementar en serio un servicio civil sería la base para contar a mediano o largo plazo con un Poder Legislativo profesional a través de una estructura administrativa sólida y especializada para el mejor desempeño de las funciones parlamentarias. Pregunta: ¿Qué prefieren los actuales diputados? Optar por la segunda sí sería una demostración contundente de que esta Legislatura es diferente a las anteriores. (El Universal Querétaro 15-A) 
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